

Entretien quotidien

Les tapis sont très faciles à nettoyer et ne nécessitent qu'un entretien minimal.

Le secret pour garder un tapis en bon état est de passer régulièrement l'aspirateur avec une brosse lisse et d'opérer le plus rapidement possible en cas de tâche en asséchant et en absorbant tout liquide répandu, à l'aide d'un chiffon ou d'un buvard, sans frotter.

Tourner les tapis tous les 3 mois permet d'éviter l'usure localisée dans la zone de passage et de répartir uniformément l'exposition à la lumière.

Nettoyage tapis en laine

Lorsqu'un tapis est neuf, il est possible qu'il présente un peu de laine en surplus ou qu'il peluche un peu. Cela n'a rien d'anormal et tient à la nature même de la matière.

Voici quelques conseils pour vous aider en cas de tapis tâché :

- Enlevez toute la matière solide à l'aide d'un couteau, sinon tamponnez la tâche liquide avec une serviette en papier ou un chiffon absorbant.
- Traitez la tâche avec un détachant qui est compatible avec la laine (pH neutre) et respectez les indications figurant sur les produits disponibles dans le commerce.
- Traitez les taches avec un chiffon en coton blanc.
- Travaillez de l'extérieur vers le centre de la tâche pour éviter de l'étaler.
- Après le détachage, rincez soigneusement l'endroit traité en tamponnant avec une éponge et de l'eau propre
- Évitez de trop mouiller le tapis
- Épongez au maximum la surface traitée avec un chiffon propre en tamponnant.

Pour les taches grasses : saupoudrer de terre de sommière, laissez agir 24h puis aspirez.

Pour les tâches liquides colorées, pensez à verser un peu d'eau gazeuse sur la tâche, attendez quelques secondes, puis épongez. Répétez l'action autant de fois que nécessaire.

CASA LOPEZ

PARIS

Daily maintenance

The rugs are very easy to clean and require only minimal upkeep.

The key to keeping a rug in good condition is to vacuum it regularly with a smooth brush and to act quickly in case of stains by blotting and absorbing any spilled liquid with a cloth or blotting paper, without rubbing.

Rotating the rugs every three months helps prevent localized wear in high-traffic areas and distributes light exposure evenly.

Cleaning wool rugs

When a wool rug is new, it may shed some excess fibers or fluff a little. This is completely normal and is due to the natural properties of the material.

Here are some tips to help if your rug gets stained:

- Remove any solid material with a knife, or blot the liquid stain with a paper towel or absorbent cloth.
- Treat the stain with a stain remover that is wool-compatible (neutral pH), following the instructions on the commercial product.
- Use a white cotton cloth to treat stains.
- Work from the outside toward the center of the stain to avoid spreading it.
- After treating the stain, rinse the area thoroughly by blotting with a sponge and clean water.
- Avoid soaking the rug too much.
- Blot the treated area as much as possible with a clean cloth by dabbing.

For greasy stains: sprinkle with absorbent powder, let sit for 24 hours, then vacuum.

For colored liquid stains, pour a little sparkling water on the stain, wait a few seconds, then blot. Repeat as necessary.

